

zu TOP



Mainz, 09.06.2021

Anfrage 0957/2021 zur Sitzung am 30.06.2021

Betrugsfällen bei der Abrechnung von Corona-Teststationen, AfD

In den Medien ist zuletzt vielfach von Betrugsfällen bei der Abrechnung von Corona-Teststationen berichtet worden.

Hierzu fragen wir die Verwaltung:

1. Welche Teststationen gibt es in Mainz?
2. Von wem werden diese betrieben?
3. Hat die Stadt Mainz Hinweise auf Betrug in Corona-Teststationen? Wenn ja, wie viele und wird diesen nachgegangen?
4. Werden Teststationen durch das Gesundheitsamt überprüft?
5. Werden die Berichte über Betrugsfälle zum Anlass genommen, die Überprüfungen zu intensivieren? Wenn ja, in welchem Umfang? Wenn nein, warum nicht?

Lothar Mehlhose
AfD-Fraktionsvorsitzender

F. d. R. Benjamin Steiner
Fraktionsassistent